



Pressemitteilung

Automobili Lamborghini auf der Auto China 2014 in Peking

- **Asien Debüt des Lamborghini Huracán LP 610-4**
- **Weltpremiere des Lamborghini Aventador LP 700-4 in spezieller Ad Personam Konfiguration Nazionale**
- **Lamborghini Blancpain Super Trofeo Asien geht in seine dritte erfolgreiche Saison**

Sant'Agata Bolognese, 19. April 2014 – Auf dem Genfer Automobilsalon war der Lamborghini Huracán LP 610-4 ein durchschlagender Erfolg. Nun gibt er auf der Auto China in Peking am 20. April 2014 sein Asien Debüt. Als Nachfolger des Gallardo, des erfolgreichsten Lamborghini aller Zeiten, wird der Huracán im Supersportwagensegment für Aufsehen sorgen durch seine außergewöhnliche Leistung, seine technischen Innovationen und durch sein Design. In einem exklusiven Technik Workshop zu diesem Modell hat Lamborghini in Peking die Technologie die in dem neuen Fahryeug steckt vor chinesischen Medien präsentiert.

Automobili Lamborghini feiert auf der Auto China 2014 außerdem die Weltpremiere eines weiteren sehr exklusives Models. Der Aventador LP 700-4 in der Konfiguration Nazionale ist geschaffen worden von Lamborghini Ad Personam, dem Individualisierungsprogramm, das es den Kunden erlaubt, Ihren Lamborghini nach Ihren ganz individuellen Wünschen zu konfigurieren.

Stephan Winkelmann, Präsident und CEO von Automobili Lamborghini: *“Für Lamborghini ist China eine sehr wichtiger Markt. Wir sind seit 2005 in China präsent, und das Land stellt heute für uns den zweitgrößten Markt weltweit dar.*

Heute freuen wir uns, erstmals in Asien auch den neuen Lamborghini Huracán LP 610-4 zeigen zu können, der seine Weltpremiere dieses Jahr auf dem Genfer Autosalon gefeiert hat und bereits ein großer Erfolg ist. In den erstem Monaten habe wir bereits mehr als 1.500 feste Bestellungen erhalten.

Automobili Lamborghini S.p.A.

Leiter für Kommunikation

Raffaello Porro

raffaello.porro@lamborghini.com

Pressesprecher Italien und Südeuropa

Clara Magnanini

Telephon +39 051 6817711

clara.magnanini@lamborghini.com

Pressesprecher Nordeuropa

Gerald Kahlke

Telephon +39 051 6817711

gerald.kahlke@lamborghini.com

Pressesprecher Squadra Corse

Chiara Sandoni

Telephon +39 051 6817711

chiara.sandoni@lamborghini.com

Pressesprecher Events

Rita Passerini

Telephon +39 051 6817711

rita.passerini@lamborghini.com

Pressesprecher UK und Middle East

Juliet Jarvis

Telephon +44 (0)1933 577077

juliet@jic.uk.com

Pressesprecher Nord- und Südamerika

Kevin Fisher

Telephon +1 323 556 8853

kevin.fisher@centigrade.com

Pressesprecher China

Na Liu

Telephon +86 10 65314076

na.liu@lamborghini.com

Pressesprecher Japan and Korea

Rika Iimure

Telephon +81 (0) 3 5475 6626

rika.iimure@lamborghini.com

Pressesprecher SEA und Pazifik

Michelle Yow

Telephon +65 6690 9218

michelle.yow@lamborghini.com



Das Jahr 2013 war ein weiteres sehr erfolgreiches Jahr für Lamborghini, gekennzeichnet durch einen Rekordabsatz bei den 12-Zylinder Modellen mit 1.001 Aventador Auslieferungen weltweit.

Heute zeigen wir den Lamborghini Aventador LP 700-4 in der neuen, speziellen Ad Personam Konfiguration Nazionale erstmals hier in China.

Darüber hinaus geht unser erfolgreicher Markenpokal Lamborghini Blancpain Super Trofeo Asien dieses Jahr in Asien in seine 3. Saison.“

Der Aventador in der Konfiguration Nazionale wird als Coupé Version angeboten und ist gekennzeichnet durch zwei außergewöhnliche Außenlackierungen, kombiniert mit der italienischen Flagge sowie einer speziellen Ad Personam Innenausstattung. Das in Peking ausgestellte Fahrzeug ist in der hellen und leicht glitzernden Außenfarbe Bianco Opalis lackiert, die die scharfen, dynamischen Linien des Aventador hervorhebt, gleichzeitig seine Sportlichkeit unterstreicht und dem herausragenden Design des Aventador zusätzliche Eleganz verleiht.

Wie der Name der Konfiguration Nazionale vermuten lässt, wird mit diesem Model der italienische Charakter der Marke Lamborghini hervorgehoben. Ein in den Farben der Italienischen Flagge lackierter Streifen zieht sich von der vorderen Haube über das Dach und Teile der Motorhaube bis hin zum Heckflügel des Fahrzeugs. Im Innenraum wird diese Flagge in Form eines Lederstreifens fortgeführt, der sich über die Mitte des Dachhimmels und der Trennwand zum Motorraum zieht.

Der Innenraum ist darüber hinaus charakterisiert durch eine sehr exklusive Ad Personam Konfiguration, die die zwei Kontrastfarben Nero Ade (Schwarz) und Blu Cepheus (Hellblau) kombiniert. Die Sitze zeichnen sich durch besondere Steppnähte (in Q-citura) und eine kleine eingestickte italienische Flagge im oberen Teil der Rückenlehnen aus. Ein eingesticktes Ad Personam Logo findet sich auf der Oberseite der Türverkleidung; Branding Package und erweiterte Steppnähte auf dem Lenkrad unterstreichen den besonderen Charakter des Innenraumes.



Das in Peking ausgestellte Fahrzeug ist darüber hinaus mit zahlreichen Carbonteilen an der Karosserie und im Innenraum ausgestattet, die den ästhetischen Auftritt des Fahrzeugs weiter perfektionieren.

Die Serienausstattung des Fahrzeugs beinhaltet die transparente Motorabdeckung aus Glas, geschmiedete Leichtmetallräder Dione in titanmatter Ausführung in 20"/21" und rote Bremssättel.

Der Aventador ist in der Version Nazionale auch in der Außenfarbe Blu Pavo, kombiniert mit einer Innenausstattung in Nero Ade und Bianco Polar, verfügbar.

Der Lamborghini Aventador LP 700-4 wird von einem 6,5 Liter 12-Zylinder Saugmotor mit 700 PS angetrieben. Er erreicht eine Höchstgeschwindigkeit von 350 km/h und beschleunigt von 0 auf 100 km/h in nur 2,9 Sekunden. Diese außergewöhnlichen Fahrleistungen sowie sein unmissverständliches Design machen den Aventador in der Version Nazionale zu einem ehrwürdigen Vertreter höchster italienischer Automobilbaukunst mit modernster Technologie und innovativer Technik.